

Frauenrunde nach „Corona- Ruhepause“ wieder aktiv



Am Mittwoch, den 9. Juni 2021 konnten wir bei schönem Wetter in der Kirche und im Pfarrgarten die **erste Frauenrunde nach der Corona bedingten „Ruhephase“** abhalten.

Maria Höpoldseder hat uns in der Kirche eine stimmige Andacht gestaltet. Anschließend wurden im Pfarrgarten die runden Geburtstage gefeiert. Alle Teilnehmerinnen der Frauenbewegung bekamen eine selbstverzierte Kerze überreicht.

Ein Großteil unseres heurigen Jahresprogramms fiel Corona bedingt leider aus. Doch wir wollen im kommenden Herbst wieder voll durchstarten.

Wir, Johanna, Edith und ich wünschen einen schönen Sommer, mit vielen neuen Eindrücken und positiven Erfahrungen, sowie Hoffnung und Kraft für alles Kommende. Gemeinsame Erlebnisse, ob in der Familie oder im Freundeskreis, stärken uns. Wir wollen dankbar sein, das wir selbst gesund sind.

Auf einen Händedruck und auf eine Umarmung mit euch, freuen wir uns alle.

Gitti Moll



